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В предвыборном соревновании ум
ножим трудовые вклады в досрочное 
окончание программы 1950 года и ус
пешное выполнение плана 1951 года 
с самого его начала!

ЗА БОЕВУЮ  РА Б О ТУ, 
ТО ВАРИЩ И КОМСОМОЛЬЦЫ !

Закончилась продолжавшаяся два 
дня X городская конференция 
ВЛКСМ. Делегаты конференции, за
слушав отчетные доклады о работе 
горкома комсомола и ревизионной 
комиссии, глубоко и всесторонне
^нмизщ гаш щ  деятельность всей го~ 
ftjeowfi комсомольской организации, 
горкома и заводских комитетов 
ВЛКСМ.

Комсомольцы справедливо крити
ковали недостатки в работе своих ор
ганов, прежде всего горкома комсо
мола и его секретарей тт. Нарбутов
ских а  Анисимовой. Критиковали их 
за то, что они допустили, в своей 
работе формальный подход к  реше
нии) многих животрепещущих и вол
нующих молодежь вопросов, больше 
гнались за показным эффектом, 
чем за существом дела.

И наче. чем объяснить такой факт, 
когда, ни один из 2 2 -х выступающих 
не привел ни одного примера прак
тической помощи бывшего секретаря 
горкома ВЛКСМ по пропаганде н аги
тации т. Плешвовой в постановке де
ла политического воспитания комсо
мольцев и молодежи. 0 . плохом состо
янии работы кружков и политшкол 
в сети комсомольского политпросве
щения известна было -и тов. Нарбу- 
товоких, до он занял позицую невме
шательства в дела тов. Плешко- 
воп, проявив, таким образом, недо
пустимый формализм.

Сам докладчик, ..секретарь ІК  
ВЛКСМ тов. Нарбутовских, говорил 
на конференции о неудовлетворитель
ном состоянии физкультурной рабо
ты, приводил факты того, что город
ские рекорды по ряду видов спорта 
не обновляются и не перекрываются 
десятками лет. И во всем этом тов. 
Нарбутовшту видит главным винов
ником только тов. Ватолина, предсе
дателя городского комитета по делам 
физкультуры и спорта. А ведь тов. 
Нарбутовских сидит в одном здании 
с тощ. Ватолиным, двери их кабине
тов находятся одна против другой и 
открываются в один коридор. Так 
неужели горком комсомола и его се
кретарь не знали о плохой работе 
тов. Ватолина до конференции, а ес

ли знали, то почему мирились с 
этим фактом, почему не. подняли 
комсомольцев и молодежь на разви
тие физкультуры и спорта.

Так ставили вопросы делегаты на 
конференции не только по физкуль
туре и спорту. Горком мало уделял 
внимания и культурно-массовой ра
боте, слабо и медленно устранял не
достатки, не проявил нужной требо
вательности к себе и комитетам ком
сомола заводов и учреждений города.

Делегаты конференция также 
справедливо критиковали некоторых 
руководителей партийных, хозяйст
венных и профсоюзных организаций, 
до сих пор не повернувшихся лицом 
к комсомолу и молодежи, особенно 
Динасового, • Старотрубного и Ново
трубного заводов. Делегаты говорили, 
что газета «Лсд знаменем Ленина» 
и многотиражка «Уральский труб
ник» мало п не остро ставили на сво
их страницах вопросы о воспитании 
молодежи, работы горкома комсомола 
и первичных организаций ВЛЕСМ.

Два дня продолжалась X городская 
конференция комсомола. От начала и 
до конца она проходила на высоком 
идейно-политическом уровне, в об
становке большевистской критики и 
самокритики недостатков н упуще
ний. Делегаты прямо и открыто го
ворили о недостатках и причинах нх 
появления, не умаляя н не уменьшая 
того, что достигнуто и завоевано за 
отчетный период.

Комсомольцы города на всех уча
стках производства изо дня в день 
показывают пример самоотверженно
го труда во славу своей великой От- 
чязны, во всех делах они являются 
передовым отрядом молодежи.

П нет сомнения в том, что город
ская комсомольская организация, 
сильная и энергичная, сумеет быстро 
исправить свои недостатки, вскры
тые на конференции/ сумеет занять 
первое место в областной организа
ции. Надо только, чтобы сейчас же, 
не медля нн одного дня, весь актив и 
во всех организациях по-боевому, по- 
комсомольски взялся за дело, за 
боевую работу во всех направлениях.

Годовой план— 
досрочно

Борьба за досрочное выполнение 
годового производственного плана 
коллективу Новотрубного завода при
носит все новые и новые успехи. 2 1  

декабря, например, досрочно завер
шил годовой план коллектив цеха 
ЛИ 2. На другой день государствен
ный план завершил коллектив тре
тьего цеха. Прокатчики цеха №  1  

годовой план выполнили 24 декабря.
25 декабря коллектив .новотруб

ников одержал новую производствен
ную победу. Первая смена досрочно 
на шесть дней завершила выполне
ние годового плана в целом по за
воду.

Ю. ЧАМОТА.

Первая сессия 
Северского сельсовета
В здании школы собрались вновь 

избранные депутаты и активисты Се-

Демонстрация единства народов 
Советского Союза

24 декабря состоялись выборы 
местные Советы депутатов трѵд,-""» 
ся Узбекской, Азѳрбс ~ 
давокой, К и р г и з у :
Армянской и
Социалистических ^ешубхвк. Выбо
ры местных органе власти превра
тились в волнующ ' демонстрацию 
любви и преданное \  трудящихся 
большевистской пар и, советскому 
правительству, вели му вождю и 
учителю товарищу П. 3. Сталину.

В обстановке огромного патриоти
ческого подъема проходило голосова
ние в городам пте б» 77тлтгтгте 1  адеt, 
кандидатур 
Сталина.

Большую честь оказал товарищ 
И. В. Сталин жителям Ташкента, дав 
свое согласие баллотироваться в де
путаты Ташкентского областного и 
Ташкентского городского Советов.

_ В многоэтажном здании Текстнль-
верегоого сельского Совета. По едино- в ш  ш с т и т т  Haxt№1Wb тм ещ е.
душному мнению право отбы тия  яие для избирательного

участка Л? 155. Избиратели цолу-первои сессии третьего созыва предо
ставляется депутату Степану Георги
евичу Демину7. Немного волнуясь, он 
говорит:

—  Товарищи депутаты! 17 декаб
ря этого года с большим подъемом 
прошли выборы в местные Советы 
депутатов трудящихся. Народ дове
рял нам управлять жизнью и рабо
той на территории Северского сель
ского Совета. Мы должны оправдать 
доверие народа своей честной н еа

Ценная инициатива заведш ей интеллигенции
Уже второй месяц московский за

вод «Сталконормаль» работает в счет 
1951 года. Предприятия станкостро
ения получают сверх плана высоко
качественные детали, многае нз ко
торых впервые освоеяы в нынешнем 
году.

По инициативе инженеров я  тех
ников завода производственный цикл 
резво сокращен. Старые станки заме
лены автоматами более совершенного 
типа, Универсальный агрегат систе
мы инженера Ионова дает за смену 
70 тысяч деталей —  столько же, 
сколько раньше вырабатывали на 
шести станках. Модернизировано и 
другое оборудование. По предложению 
новаторов шайбы штампуются па 
прессах. Сейчас па каждом прессе 
выпускается до шести тысяч изделий

за смеіну— почти втрое больше, чем 
раньше. ■

На высвободившейся производ
ственной площади установлены де
сятки новых выоокопронзводитель- 
ных автоматов. Передовые рабочие 
впервые в станкостроении перевели 
автоматы на скоростные режимы. 
Пользуясь твердосплавными резцами, 
станочники увеличили скорость об
работки металла с 50 до 400 метров 
в минуту7.

Инженерно-технические работники 
® содружестве со стахановцами, со
вершенствуя конструкции машин, 
удвоили нх производительность. Все 
накатные станки приняты на соци
алистическую сохранность. Межре
монтный срок службы оборудования 
удлинен почти на полгода.

чают бюллетени с именем родиого 
Сталина. Нспо.дщгв свой гражданский 
долг, студент Текстильного институ
та тов. Бурханов сказал:

—  Когда я шел сюда, я думал о 
товарище Сталине, о том, как много 
он сделал для нае, молодых узбеков. 
Мой отец— ткач кустарь не мог даже 
стать мастером. А я через два годя

...[ИУДУ ИЕжеиером-текетилыциком... Это
>го'’ j оо.тьшое счастье— отдать свой голос 

отвержеанои раоотои, как депутаты, j м  BeJHKOrQ с?а ый q t_
А раооты у нас много; она вытекает ] К])Ш прекрайНЫЙ щ ллнонам
пз того наказа, который дали
избиратели.

нам советских людей. 
За два часа на изоирательном 

Выполнить этот наказ, -  значит j м  ш  ПІИ)ГОЛШ)ВЗЛ0 подав.
бороться за дальнейший подъем куль - 1  ляющее большинство избирателен 
ту ры и благосостояния наших нзои- j с  и<жлювдтедьньш едшюдушвем 
рателеи, содействовать выполнению і 
государственных планов предприятия
ми. Я думаю, что с этими задачами

I проходило голосование в округах, где 
товарищ П. В. Сталин баллотировал
ся в депутаты Бакинского, Кишпнев-

креш ть
мы справимся. В а д а д н и »  c jw p w - СКШ)> Ь у т т а т щ  Сталинабадско-

го, Ереванского, Ашхабадского город
ских Советов депутатов трудящихся. 

С большой активностью приняли

го дня своей деятельности 
связь с народом.

Позвольте мне на этом закончить 
и первую сессию третьего созыва 
Северского сельского Совета, делу 
татов трудящихся считать открытой

Депутаты и гости дружно аллода 
руют. По предложению депутата тов 
Подьянова председателем сессии ади
негласно избирается депутат Пестов I ® газетах опубликованы итоговые и поселковые 
п секретарем —  депутат Первушина. Дзяные о выборах в местные Советы цента.

в ч дае в выборах избиратели окру- 
■'епутаты местных Советов 

д Ѵ  ись товарищи В. М. Мо-
Маленюо», Л. П. Берия, 
ыдав, А. И. Микоян, Н. А. 

Булганин, Л. М. Каганові 
Андреев, Н. С. Хрущев, А. 
іпн, Н. М. Шверник, М. /
П. К. Пономаренко, М. 
рятов.

С каждым годом все Г 
ше становится колхозе 
кашат (Армянская С 
НИе ТР • довноя
If V  ТЕ ____А4 ШЫМ уцітгалаіьь, В че- 

■ дичился доход сеяное* 
пув 9 миллионов руб- 
олхозщисов мало чеа 

0Т;ь- жизни горожан. В седа
есть Шіѵ. прекрасный клуб а  
зрительным .к,лом на 500 мест, ста 
ционарная клноустаіювка, несколыа 
библиотек, лечебница, родильяыі 
дом. Колхозники живут в просторны: 
каменных домах, в которых гори 
электричество, говорит рад о .

Е 6  часам утра на избирательно; 
участке собралась большая групп 
колхозников села Бамбакашат. Каж 
дому хотелось первым исполнит 
свой гражданский долг. Вот шускае 
бюллетень в избирательный ящн 
Герой Социалистического Труд 
звеньевая А. Хачатрян. Выйдя из ш 
мещецая для голосования, она гож 
риг: . . . . .

—  Я голосовала за кандидате 
сталинского блока коммунистов 
беспартийных, за го, чтобы и впред 
наша славная Родина была могуче 
н непобедимой!

За несколько часов в селе ггрог 
лосовалн все избиратели.

В обстановке большого патриот 
ческого подъема прошли выборы 
местные Советы депутатов трудящш 
ся ц в других городах н селах У 
бекекой. Азербайджанской, Молда 
ской, Киргизской, Таджикской, А 
майской н Туркменской ССР.

(ТАСС).

Результаты выЗооов в местные Советы 
Украинской и Казахской  ССР

Советы —  99,65 щ

КРУПНАЯ ПОБЕДА СОВЕТСКОЙ ИНДУСТРИИ
декабря в газетах опублшюеа- ботинками угольной и нефтяной про

мышленности производственного пла
на 1950 года. По выпуску продукции 
они достигли и превзошли уровень, 
предусмотренный пятилетніш планом 
на 1950 год.

24.
ны рапорты Министерства угольной 
промышленности и Министерства 

нефтяной промышленности товарищу 
Сталину о досрочном выполнении ра-

Поеле утверждения повестки дня, 
сессия внимательно и всесторонне об- і 
оужцает кандидатуры на пост пред- 1  

седателя и секретаря исполжительно- . 
го комитета сельского Совета депу
татов трудящихся. Первоначально 
выдвинутые кандидатуры на пост 
председателя тов. Подьянова и на дол
жность секретаря тов. Первушиной, 
в результате обсуждения, были отве
дены.

Сессия единодушию избрала пред
седателем исполкома сельсовета депу
тата тов. Демина Степана Георгием - 1 

ча и секретарем— депутата тов. Май
кову Вину Михайловну. Заместите
лем председателя исполкома сельсо
вета единогласно избран депутат гов. 
Мячин Дмитрий Георгиевич.

Образовав три постоянно-действую
щих комиссии, сессия внимательно 
рассмотрела мероприятия по выпол
нению наказов избирателей.

Первая сессия Северского сельско
го Совета прошла в исключительно 
деловой обстановке.

J Крайневой п Казахской ССР. j За кандидатов блока коммунист

По Украинской ССР за кандидатов п ®еспзРтп®НЪІХ по Казахской С 
. голосовало; в областные Советы

олока коммунистов и беспартийных в 9 9  yg проце'гта. в районные Сове
областные Советы голосовало 99,83 — 99.78 процента, в сельские и і
процента избирателей, в районные селковые Советы— 99,71 проценті
Советы— 99,74 процента, в сельские1 (ТАСС).

------- ф -------

Миллион щитов для сн гот; е\ жанщ 
на полях Киевской об.’! стй

В Киевской области выпал снег. Тптпевского, Переяслаш-Хмельннп 
Высота снежного покрова достигает ; го. Кореунь-ІПевченковского и дру 
15 сантиметров. На открытых ме- районов. В сельхозартелях «Болы 
стах ветер сдувает снежный покров вин» и Жовтень», Корсунь-Шевч 
в речные русла, балки, овраги. К ол-j невского района, для етгегоеадер 
хоэникп сельхозартелей плени П. В. ния используются преимуществе 
Сталина и имени С. М. Кирова, Кі- \ стебли кукурузы, воткнутые в по 
теринопольского района, на посевах в БИ1е изгородей, 
озимых и на глубокой зяби, подго
товленной под сахарную свеклу, рас- 1  

ставили свыше 24 тысяч щитов ив
1 ния свыше одного миллиона щкт

(ТАСС

По предварительным данным, в 
ласти изготовлено для сдегозадер

хвороста и стеблей подсолнечника. 
Много щитов на полях колхозов



X  Г О Р О Д С К А Я  К О М С О М О Л Ь С К А Я  К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я
Вечером 23 декабря в ярко осве

щенному клубу Старотрубшм ваво- 
да спешила молодежь. Комсомольцы с 
дальних предприятий подъезжали на 
автобусах с веселыми песнями и 
звонким смехом. Е 7 часам фойе клу
ба. было переполнено. Сюда собра
лись юноши и девушки—(Делегаты и 
гости I  городской конференция 
ВЛКСМ.

Под звуки духового оркестра се
кретарь горкома ВЛКСМ тов. Нарбу
товских отры вает конференцию. В 
состав президиума избираются луч
шие комсомольцы города, в числе ко
торых каменщик Журавлев, токарь 
Могилькицкий, машинист экскавато
ра Никонов, слесарь Ярин и многие 
другие, прославившие себя самоот
верженным трудом на производстве 
и общественной работой.

Под бурные, долго не смолкающие 
аплодисменты конференция избирает 
почетный президиум в составе По
литбюро ЦК ВКП(б) во главе с 
великим другом советской молодежи 
Иосифом Виссарионовичем Сталиным.

Утверждается повестка дня, рег
ламент работы конференции. Секре
тарь горкома ВЛКСМ по пропаганде 
1 агитации тов. Манохин цредостав- 
іяет слово для отчетного доклада тов. 
Нарбутовских.

В почти полуторачасовом докладе 
"ов. Нарбутовских на многих ярких 
гримерах показал те успехи и доетіи- 
кения, которых достигла городская 
юмеомольокая организация за ответ
или период в организации полигиче- 
кой и культурно-воспитательной ра- 
оты среди комсомольцев и мояоде- 
си, показал самоотверженный труд 
шошей и девушек во славу своей 
юбимой Родины. Делегаты вонфе- 
енции с большим вниманием выслу- 
шваіот доклад тов. Нарбутовских, 
оторый справедливо и резко подверг 
ритике недостатки в работе многих 
омоомольсіких организаций, их сек- 
етарей и комитетов ВЛКСМ.

Говорил докладчик и о недостат- 
ах в работе горкома ВЛКСМ, его 
■кретарей и заведующих отделами, 
о говорил менее конкретно и еамо- 
эитпчно, чем критиковал комитеты 
меомосіа Старотрубеото, Новотруб- 
>го, Динасового заводов и других 
дѳдприятий. По какому бы разделу 
оего доклада ни касался тов. Нар- 
'товошх недостатков, резко крнти- 
дя комитета комсомола, в свой ад- 
№ он говорил так: «В этом повинен 
горком комсомола и я, как секре- 
рь». А в чем конкретно заключает- 

вина и недостаток работы гор- 
іма комсомола и его, как секретаря, 
в. Нарбутовских в подробности не 
авался. И не случайно поэтому, гага- 
: все выступающие на конференции 
воршш больше всего о недостатках 
работе самого секретаря горкома 
[КСМ тов. Нарбутовских, который 
>бит эффекты, но мало занимался 
актичеакими делами. Горком много 
шал вопросов, принимая хорошие 
шенвя, но за проведение в жизнь 
их хороших решений он не борол- 
. П в этом его главный недостаток. 
После доклада первым в прениях 
ово взял делегат конференции, 
овь избранный секретарь комитета 
ІЕСМ Новотрубного завода тов. Фо- 
ных.
—  Я буду говорить о полигиче- 
)й учебе комсомольцев, потому что 
)т вопрос меня волнует больше 
?х,— начал свое выступление тов. 
мшіых.— Сколько уж было еказа- 
выооких и красивых слов об уче
но руководства по настоящему, нет 

до сих пор. Из 1088 комсомольцев 
пего завода многие совершенно 
где не учатся, перестал занимать

ся один политкружок. Поинтересо
вался ли тов. Нарбутовских, почему 
не стал работать политкружок?. Ко
нечно, нет. Это, видите ли, не его 
дело, а секретаря по пропаганде и 
агитация.

—  Физкультурная работа постав
лена из рук вой плохо. Докладчик 
сказал здесь, что Ватолин до сих пор 
занимает место председателя город
ского комитета по делам-физкульту
ры и  спорта, что он бездельничает. А 
где был тов. Н арбутш сих, который 
сидит в одном здании с Ватолиным и 
не видит, что творится прямо под но
сом горкома комсомола. Эта грубая н 
серьезная ошибка горкома должна 
быть исправлена немедленно. Новому 
составу горкома нужно по-серьезному 
заняться политическим и физическим 
воспитанием молодежи, а ее- отсижи
ваться в кабинетах, не собирать те
лефонные оправки. Надо почаще бы
вать на местах, в первичных комсо
мольских организациях.

В своем выступлении делегат 
Хромпикового завода тов. Малахов
CKiclGclJJ I.

—  В нашей комсомольской орга
низации очень низкая посещаемость 
политкружка. Но как исправить та
кое положение, нам никто не подска
зал. Надо со всей прямотой сказать, 
что тов. Нарбутовских это явление 
мало беспокоят, он уже свыкся и 
примирился с недостатками в деле 
политпросвещения.

Очень плохо готовятся и проводят
ся комсомольские1 собрания. Поэтому 
они проходят иа низком ндейно-по- 
дятичееком уровне. Вот я приведу 
такой пример: одно из комсомольских 
собраний на нашем заводе должна 
была готовить секретарь горкома 
комсомола тов. Анисимова. За весь 
период подготовки она у нас не бы
ла ни разу. И на собрание явилась 
за 30 минут до его начала. Нго же 
она могла сделать и в чем помочь 
нам за такой короткий промежуток 
времени до открытия собрания? Абсо
лютно, ничего. Такое молниеносное 
появление секретарей горкома в пер
вичных организациях считается в 
порядке вещей.

он,— мне даже обидно было слушать 
доклад тов. Нарбутовешх. Обидно за 
свою комсомольскую организацию, о 
которой , в отчетном докладе не было 
сказано эти слова. Да оно и понятно. 
Горком комсомола -ничего не знает о 
жизни студентов, об их учебе, запро
сах. А поинтересоваться есть чем. 0  
можно было бы многое сказать, как 
лучшие прошводственняш-комсо- 
мольцы учатся в техникуме, повы
шая -свои знания. За 5 лет -суще
ствования техникума секретари гор
кома. комсомола бывали у нас счи
танные минуты, - да и. то заходили к  
нам по пути, мимоходом. На отчетно- 
перевыборное собрание в этом году 
пришла к  нам тов. Анисимова. Про
слушав доклад, она сбежала с собра
ния, а на другой дань спрашивает: 
«Как прошло собрание, кто комсорг?»

Делегат конференции тов. Ельнин 
в своем’ выступлении сказал:

—  Весь свой отчетный доклад тов. 
Нарбутовских построил торіыко на 
докладных записках и телефонных 
разговорах, иа сухих, ничего- не гово
рящих цифрах. Наша делегация при
нимает критику в адрес организации 
Уралтяжтрубстроя и в дальнейшей 
своей работе постарается -исправить 
недостатки. Но хо-чется бросить упрек 
и горкому комсомола. Плохо, очень 
плохо руководили секретари горкома 
политической учебой комсомольцев, 
не интересовались и н-е контролиро
вали работу самостоятельно изучаю
щих.

Я должен прямо оказать,; ч-то во 
всей плохой работе первичных ком
сомольских организаций, в недоста
точной работе горкома комсомола по 
руководству комсомольцами города 
повинен только тов. Нарбутовших,—  
закончил свое выступление Елывин.

О плохой работе - комитета комсо
мола Динасового вывода, о неудовле
творительной помощи со стороны гор
кома комсомола сказал делегат тов. 
Вяткин.

—  Плохая работа нашего комите
та объясняется частой сменой секре
тарей. Это, в свою оч-ерѳдь, говорит 
о том, что к  подбору руководящих 
кадров горком подходит несерьезно.

Лекторская группа, созданная при (Посылая секретарей руководить ком 
горкоме комсомола, не работает, ею 
никто не руководит. Не видно помо
щи от го-ркома комсомола в культур
но-массовой работе, в проведении ве
черов. Нам нужна серьезная, прак
тическая помощь, а не ваши, тов. 
Нарбутовских, бумаги, распоряже
ния, директивы, пустые телефонные 
разговоры.

От ученической комсомольской ор
ганизации школы №  1 0  выступила 
тов. Астафьева.

—  Если забывают большие комсо
мольские организации,— говорит она, 
— то что же нам ждать от горкома 
комсомола. Секретарь п-о школам тов. 
Анисимова не интересуется жизнью j 
и запросами школьников, не учит 
нас, как нужно работать с несоюз
ной молодежью, не подсказывает пу
тей к исправлению недостатков. 
Школьные комсомольские организа
ции находятся на отшибе, в стороне- 
от жизни комсомольцев города.

В новом учебном году в нашей 
школе побывало уже три старших 
пионервожатых. Это говорит о том, 
что тов. Анисимова не работает с 
вожатыми. Сборы проходят не инте
ресно, шаблонно, без всякого плана. 
Не пора ли ио-юерьезіному взяться за 
работу школьных комсомольских, 
пионерских организаций и наладить 
работу в дружинах?

От студентов города выступил тов. 
Стахов.

—  Товарищи делегаты! —  сказал

соімодьокими массами, городской ко
митет -забывает о них,, не подсказы
вает ам в работе правильных путей.

А председателя ревизионной ко
миссии тов. Бехтереву,— продолжает 
тов. Вяткин,— мы видим за отчетный 
период второй раз. Первый раз на 
IX конференции, а второй вот здесь, 
ровно через год. Она ни разу не была 
в низ-овых организациях, не знает 
истинного положения дел. А ведь 
есть много фактов неправильного 
приема взносов, растранжиривания 
комсомольских средств. П об этом 
умолчали, и© сказали, не -вскрыли 
недостатки в работе ревизионной ко- 

I м-иосии.
Со* стороны горкома не было конт

роля за выполнением решений. Это 
неправильная -практика в работе- гор
кома ВЛКСМ и его секретаря тов. 
Нарбутовешх, который не руководил 
работой конкретно, не уделял долж

ного внимания секретарш первич
ных организаций,

С большой, взволнованной речью, 
выступил комсомолец - Новотрубного 
завода, делегат X городской конфе
ренции тов. Седин. Он сказал:

•—  Во ввей работе комсомольской 
организации Новотрубного* завода 
есть ряд существенных недостатков. 
Особенно плохо дело с учебой комсо
мольцев. 0о кто- в этом виноват? За
водской комитет, горком комсомола в  
тов. Нарбутовских.

К проведению собраний комсомоль
ские организации готовятся плохо, 
лишь бы провести. Да это и не 
случайно. Ведь никто нз горкома не 
спросит, глубокого и полного анали
за не даст. У наших секретарей гор
кома, нет желания бывать в первич
ных организациях, группах, они луч
ше пошлют бумажку, а сведения 
возьмут но телефону. Городской ко
митет в с®оей работе не опирался на 
широкий комсомольский актив, не 
учил его, не привлекал к активной 
деятельности. Вот я являюсь членом 
горкома, и за весь год у меня не 
было ни одного поручения от горко
ма ВЛКСМ.

Плохо мы, -товарищи, помотали и 
школам. Окажите, товарищи делега
ты, вот нас приветствовали пионе
ры города, благодарили нас, говори
ли, что они хотят быть такими же, 
как и мы, комсомольцами. И неуже
ли нам не стыдно перед ребятишка
ми за то, что мы их забываем, не по
могаем, не заботимся -о подрастаю
щем поколении! Справедливо здесь 
говорят о плохой работе секретаря 
по школам тов. Анисимовой. Она по- 
настоящему не руководила, не учи
ла отрядных вожатых, совершенно 
оторвалась от школьной жизни.

Товарищи делегаты, мы е вами 
должны приложить все усилия к то
му, чтобы исправить недостатки в 
работе комсомольских организаций и 
к V II областной комсомольской кон
ференции придти с наилучшими по
казателями. Сил для этого у нас до
статочно, надо только привести их в 
движение, —  закончил свое выступ
ление тов. Седин.

II так во всех выступлениях были 
подвергнуты резкой критике недо
статки в работу горкома ВЛКСМ, его 
секретарей и первичных организаций 
комсомола. В прениях по отчетным 
доікладам ГЕ ВЛКСМ и ревизионной 
комиссии выступило 2 2  человека.

Конференция приняла развернутое 
постановление, в котором практиче
скую работу горкома ВЛКСМ при
знала удовлетворительной и намети
ла мары по дальнейшему улучшению 
всей многогранной работы городской 
комсомольской организации.

Закрытым (тайным) голосованием 
конференция избрала новый состав 
горкома, ревизионной комиссии и 
делегатов на VII областную комсо
мольскую конференцию.

С огромным подъемом делегаты X 
городской комсомольской конферен
ции послали приветствие 
вождю и другу советской 
товарищу Сталпну.

великому
молодежи

Первый пленум горкома ВЛКСМ
24 д е к а б р я  состоялся  первы й  П л ен у м  и зб р а л  первы м  се к 

р ет ар е м  го р ко м а  В Л К С М  тов.плен ум  П ер в о у р а л ьс к о го  горко  
м а В Л К С М . П лен ум  и зб р ал  
бю ро го р ко м а  В Л К С М  в с о с т а 
ве: тт. Н . А. А вдеенковой , Г. В. 
К о л е н о в а , Н. Т. М а л а х о в а , 
Г. К . М ан о х и н а, Ю . В. Н а р б у 
товски х , А. И . Р яб к о во й , Г . И . 
Ты чинтш ой, Ю . Д . Ф ом ины х и
В. Ф . Ш а п о в а л о в а .

Н ар б у то вски х . С е к р е та р ем  по 
п р о п ага н д е  и а ги тац и и  и зб р ан  
тов. М ан охи н , сек р етар ем  по 
ш к о л а м  тов. Т ы ч и н ин а. З а в е 
дую щ ей  секдором  учета  и с т а 
тистики  у т в е р ж д е н а  тов. М а 
ш а р о в а  и за в ед у ю щ и м  во ен н о 
ф и зку л ьту р н ы м  отд елом  тов. 
Ш а п о в а л о в ,

События в Корее
Главное командование Народней 

армии Корейской народно-демократи
ческой республики сообщило 23 и 24 
декабря, что на всех фронтах части 
Народной армии вели бои с амери
канскими и южнокорейскими вой
сками.

К 50-ЛЕТИЮ  ГАЗЕТЫ «ИСКРА»
Демократическая общественность 

широко отмечает 50-летне со дня вы
хода первого номера ленинской га
зеты «Искра».

Чехословацкая газета «Руде пра
во» пишет: «Традиции газеты «Ис
кра» живут и развиваются в комму
нистической печати, которая борется 
за единство международного рабоче
го движения, против современного 
международного оппортунизма, про
тив предателей из рядов правых соцйа 
листов, против титовских предателей 
и других агентов американского и м 
периализма, за мир во всем мире, 
против поджигателей новой войны».

В столице Болгарии Софии откры
лась выставка, посвященная 50-летию 
;о дня выхода первого номера ленин
ской «Искры». На выставке экспони
рованы первые номера газеты «Ис
кра», а также интересные документы 
и материалы о ее создании и распро
странении.

ЧАСТИЧНАЯ О ТМ ЕНА КА РТО Ч ЕК 
В ГЕРМ АНСКО Й 

Д ЕМ О КР АТИ Ч Е С КО Й  
РЕС П УБЛ И КЕ

Совет Министров Германской де
мократической республики принял 
решение, согласно которому с 1 ян
варя 1951 года отменяется карточная 
система на мучные и крупяные изде
лия. Согласно этому же решению, 
повышается норма выдачи сахара де
тям до 15-летнего возраста, больным, 
находящимся в больнице, крестья
нам, хозяйство которых не превы
шает 20 га, если, они сами не возде
лывают сахарную свеклу, и членам 
их семей, а также сельскохозяйствен
ным рабочим и членам их семей.

ВС ЕН А Р О ДН Ы Й  ОПРОС 
ВО Ф Р А Н Ц И И  

Г азета французской компартии
«Юманите» опубликовала под заго
ловком «Борцы за мир н свободу ор
ганизуют всенародный опрос против 
вооружения Германии» сообщение по
стоянной национальной комиссии ор
ганизации «Борцы за мир и свободу». 
В сообщении говорится:

«От имени департаментских конфе
ренций сторонников мира, которые 
единодушно высказались за Мир, от 
имени НаіЪюнаЛЬного совета органи
зации «Борцы за мир и свободу» мы 
берем на себя инициативу провести 
всенародный опрос против вооруже
ния Германии.

Наши руины, наши жертвы, наши 
мученики, два нашествия, которым 
подверглось наше поколение, вынуж
дают нас призвать французский на
род высказать свое мнение самым 
категорическим образом».

КР А ТКИ Е . СООБЩ ЕНИЯ
♦  За неделю, с 14 по 21 декабря, 

число безработных в Баварии (аме
риканская зона оккупации) увеличи
лось почти на 32 тысячи человек и 
достигает теперь 389 тысяч человек.

♦  Во время автомобильной ката
строфы к  северу от Сеула (Корея) 
убит командующий американской 8-й 
армией генерал-лейтенант Уоркер.

♦  В Ельбасане (Албания) состоя
лось торжественное открытие желез
ной дороги Пекинь— Ельбасан. Э т о -  
одна из крупнейших строек, намечен
ных двухлетним государственным 
планом.

♦  Непрерывное усиление эксплуа
тации трудящихся СШ А ведет к  ро
сту числа несчастных случаев на про
мышленных предпритнях. В течение 
третьего квартала этого года, по дан
ным министерства труда, ранения на 
производстве получили свыше 100 ты
сяч рабочих. Более 400 человек из 
них_умерли и 5.400 искалечены.

Ответственный редактор
В. И. АГИ Ш Е В.
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по предприятиям.


